
 
 

 
 
  
 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RESOLUCIONES JULIO 
2019 

Fecha de 
Sesión 

ACTA solitud (tal cual se encuentra en el acta) 
Resolución/Por la 

Honorable Coporacion 
Municipal  

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14

6.2 solicitud de ayuda de las señoras Noelia Alejandrina Ruiz Ávila y la Sra. María Suyapa Ávila Hernández de la comunidad del 

Higuito: las cuales solicitan la instalación de energía eléctrica para sus viviendas beneficiadas por su colaboración serían dos las 

cuales pertenecen a la Sra. Noelia Alejandrina Ruiz Ávila con número de identidad 0319-1976-00062 y la Sra. María Suyapa Ávila 

Hernández con numero de identidad 0319-1984-00403; las cuales solicitan un aproximado de 550 yardas de alambre para ambas 

viviendas. La Dra. Ana Rosario Cast illo solicita realizarles un estudio Socio-económico a las dos familias; el Sr. Francisco Zelaya de 

Transparencia menciona que los patronatos para eso están formados para realizar actividades para beneficio a los más 

necesitados de su comunidad; a su vez el Sr. Néstor Mendoza menciona que en esa localidad ya está aprobado el proyecto del 

tanque de agua. 

La corporación municipal en pleno aprobó realizar un 

estudio socio-económico a las dos familias y de acuerdo a 

esos resultados se aprueba o no se aprueba dicha ayuda. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
6.3 El Sr. Cristóbal Mart ínez Chavarría solicita a la corporación municipal la compra de un terreno ya que ellos fueron beneficiados 

para la construcción de una casa con el proyecto vida mejor ya que ellos son una familia de escasos recursos económicos, el Sr. 

Néstor Mendoza menciona que al Sr. Cristóbal le están ofreciendo un terreno valorado en Lps. 30,000.00; la Sra. Olga Sagrario Sierra 

propone que la municipalidad compre el terreno a nombre de la municipalidad y que ellos paguen con cuotas accesibles.

La corporación municipal en pleno aprobó realizarle un 

estudio socio-económico a la familia y si el estudio resulte 

que necesitan y cumplen con los requisitos de las ayudas 

sociales queda aprobado dicha compra del terreno para la 

construcción de la casa de vida mejor.

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
6.4 se solicita la contratación de un Ingeniero para apoyo a su vez como en la coordinación de las actividades de asistencia 

técnica para la regulación y control de servicio de agua potable y saneamiento en el municipio. 

La corporación municipal en pleno aprobó dicha 

contratación

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
6.5 solicitud de la iglesia de Dios de la profecía de Flores ya que están organizando un evento regional de damas para el cual están 

part icipando mujeres de las iglesias de la Villa de San Antonio, Palos Blancos, Palmerola, San Nicolás y Flores, el evento será 

desarrollado en Puerto Cortes, los días 30, 31 de agosto y 01 de septiembre del presente año, solicitan el apoyo para el t rasporte, 

un bus para el t raslado de 50 mujeres. 

Dicha solicitud queda pendiente. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14 (10) Solicitud de Bodas Gratis ofrecidas en el mes de la familia por la Licenciada Joseth Medina, Secretaria Municipal: 
dicha solicitud fue aprobada por todos los miembros de la 

Corporación Municipal. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14

(11) Contratación de un psicólogo por la Licenciada Reina Sánchez jefe del departamento de Desarrollo Social. La Licenciada 

Sánchez explica que es necesaria dicha contratación tanto para los adultos mayores, los niños y las mujeres a su vez para charlas 

para todo el personal de la alcaldía municipal y otras necesidades más; los Regidores solicitaron hacer uso de la vinculación con la 

Universidad Nacional Autónoma de Honduras gest ionar con esa entidad y sus psicólogos para que puedan realizar su práctica en 

el departamento, se le solicita a la licenciada Sánchez buscar ese t ipo de vinculación  por medio del Mgtr. Rafael Valladares y si no 

se logra dicha ayuda proceder a la contratación de un psicólogo.

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
17.2 La Sra. Olga Sagrario Sierra solicita al juez de justicia Abogado Daniel Díaz para proceder y ordenar la limpieza de 

casas ya que la mayor problemática de la enfermedad del dengue se encuentra por la suciedad en las casas, la Dra. 

Ana Rosario Castillo solicita la intervención municipal junto a salud y fumigar las comunidades y combatir el zancudo 

transmisor del dengue. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14 17.3 La Corporación Municipal en pleno declara Estado de Emergencia al Municipio Villa de San Antonio por la enfermedad del 

Dengue. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
17.4 La corporación Municipal en pleno aprueba la compra de veneno para combatir el zancudo transmisor 

del dengue los litros de químicos necesarios para fumigar todas las comunidades afectadas con el apoyo para 

la fumigación con salud. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14 17.5 La corporación municipal en pleno aprueba la reparación de las 2 máquinas ya existentes para la fumigación, 

llamadas Termo-Nebulizadores y poder hacer uso de ellas y combatir el zancudo transmisor del dengue. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
17.6 El Regidor Eduan Yovani Morales solicita la contratación de otra persona para continuar entrenando a los niños y 

jóvenes del fútbol en la Villa de San Antonio: el Sr. Néstor Mendoza Padilla presento un curriculum del joven Edwin Oseas 

Bulnes Soler con número de identidad 0312-1957-03111 el cual según su curriculum muestra bastante experiencia en esa 

área: 

RESOLUCIONES 2019



 
 

 
 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Acta #15 no tiene resoluciones, fue Cabildo Abierto. 

Fecha de 
Sesión 

ACTA solitud (tal cual se encuentra en el acta) 
Resolución/Por la 

Honorable Coporacion 
Municipal  

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14

6.2 solicitud de ayuda de las señoras Noelia Alejandrina Ruiz Ávila y la Sra. María Suyapa Ávila Hernández de la comunidad del 

Higuito: las cuales solicitan la instalación de energía eléctrica para sus viviendas beneficiadas por su colaboración serían dos las 

cuales pertenecen a la Sra. Noelia Alejandrina Ruiz Ávila con número de identidad 0319-1976-00062 y la Sra. María Suyapa Ávila 

Hernández con numero de identidad 0319-1984-00403; las cuales solicitan un aproximado de 550 yardas de alambre para ambas 

viviendas. La Dra. Ana Rosario Cast illo solicita realizarles un estudio Socio-económico a las dos familias; el Sr. Francisco Zelaya de 

Transparencia menciona que los patronatos para eso están formados para realizar actividades para beneficio a los más 

necesitados de su comunidad; a su vez el Sr. Néstor Mendoza menciona que en esa localidad ya está aprobado el proyecto del 

tanque de agua. 

La corporación municipal en pleno aprobó realizar un 

estudio socio-económico a las dos familias y de acuerdo a 

esos resultados se aprueba o no se aprueba dicha ayuda. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
6.3 El Sr. Cristóbal Mart ínez Chavarría solicita a la corporación municipal la compra de un terreno ya que ellos fueron beneficiados 

para la construcción de una casa con el proyecto vida mejor ya que ellos son una familia de escasos recursos económicos, el Sr. 

Néstor Mendoza menciona que al Sr. Cristóbal le están ofreciendo un terreno valorado en Lps. 30,000.00; la Sra. Olga Sagrario Sierra 

propone que la municipalidad compre el terreno a nombre de la municipalidad y que ellos paguen con cuotas accesibles.

La corporación municipal en pleno aprobó realizarle un 

estudio socio-económico a la familia y si el estudio resulte 

que necesitan y cumplen con los requisitos de las ayudas 

sociales queda aprobado dicha compra del terreno para la 

construcción de la casa de vida mejor.

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
6.4 se solicita la contratación de un Ingeniero para apoyo a su vez como en la coordinación de las actividades de asistencia 

técnica para la regulación y control de servicio de agua potable y saneamiento en el municipio. 

La corporación municipal en pleno aprobó dicha 

contratación

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
6.5 solicitud de la iglesia de Dios de la profecía de Flores ya que están organizando un evento regional de damas para el cual están 

part icipando mujeres de las iglesias de la Villa de San Antonio, Palos Blancos, Palmerola, San Nicolás y Flores, el evento será 

desarrollado en Puerto Cortes, los días 30, 31 de agosto y 01 de septiembre del presente año, solicitan el apoyo para el t rasporte, 

un bus para el t raslado de 50 mujeres. 

Dicha solicitud queda pendiente. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14 (10) Solicitud de Bodas Gratis ofrecidas en el mes de la familia por la Licenciada Joseth Medina, Secretaria Municipal: 
dicha solicitud fue aprobada por todos los miembros de la 

Corporación Municipal. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14

(11) Contratación de un psicólogo por la Licenciada Reina Sánchez jefe del departamento de Desarrollo Social. La Licenciada 

Sánchez explica que es necesaria dicha contratación tanto para los adultos mayores, los niños y las mujeres a su vez para charlas 

para todo el personal de la alcaldía municipal y otras necesidades más; los Regidores solicitaron hacer uso de la vinculación con la 

Universidad Nacional Autónoma de Honduras gest ionar con esa entidad y sus psicólogos para que puedan realizar su práctica en 

el departamento, se le solicita a la licenciada Sánchez buscar ese t ipo de vinculación  por medio del Mgtr. Rafael Valladares y si no 

se logra dicha ayuda proceder a la contratación de un psicólogo.

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
17.2 La Sra. Olga Sagrario Sierra solicita al juez de justicia Abogado Daniel Díaz para proceder y ordenar la limpieza de 

casas ya que la mayor problemática de la enfermedad del dengue se encuentra por la suciedad en las casas, la Dra. 

Ana Rosario Castillo solicita la intervención municipal junto a salud y fumigar las comunidades y combatir el zancudo 

transmisor del dengue. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14 17.3 La Corporación Municipal en pleno declara Estado de Emergencia al Municipio Villa de San Antonio por la enfermedad del 

Dengue. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
17.4 La corporación Municipal en pleno aprueba la compra de veneno para combatir el zancudo transmisor 

del dengue los litros de químicos necesarios para fumigar todas las comunidades afectadas con el apoyo para 

la fumigación con salud. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14 17.5 La corporación municipal en pleno aprueba la reparación de las 2 máquinas ya existentes para la fumigación, 

llamadas Termo-Nebulizadores y poder hacer uso de ellas y combatir el zancudo transmisor del dengue. 

1
1
-
j
u
l
-
1
9

14
17.6 El Regidor Eduan Yovani Morales solicita la contratación de otra persona para continuar entrenando a los niños y 

jóvenes del fútbol en la Villa de San Antonio: el Sr. Néstor Mendoza Padilla presento un curriculum del joven Edwin Oseas 

Bulnes Soler con número de identidad 0312-1957-03111 el cual según su curriculum muestra bastante experiencia en esa 

área: 

RESOLUCIONES 2019


